



Annexe 7 du contrat de scolarisation relative à l'Axe Pastoral.

AXE PASTORAL

Notre Projet Pastoral se vit au quotidien, au sein de la communauté éducative et anime notre manière d'accompagner nos élèves en s'appuyant sur les richesses de chacun.

La religion des camarades de classe est une richesse à partager lors de temps construits et lors des temps forts dédiés.

Nous proposons un éveil à la spiritualité, par une rencontre avec le Christ de la Maternelle au CM2.

L'équipe enseignante anime l'heure hebdomadaire de « Culture Religieuse Chrétienne » qui peut être répartie sur les quatre jours d'école selon le niveau de classe.

Une célébration par période pourra être proposée sur ce temps dédié, sur autorisation des parents donnée en début d'année scolaire. (DEMANDE D'AUTORISATION A PARTICIPER AUX TEMPS PRIANTS.)

L'inscription sera proposée en début d'année, pour permettre aux familles et à l'élève de s'engager sur le suivi des célébrations qui implique l'élève sur un chemin de foi. Ainsi, les enfants, en accord avec leurs parents, pourront participer à la Bénédiction des cartables, recevoir le Sacrement de Réconciliation (si baptisé et à partir du CM1), participer à un chemin de croix (à partir du CM1) et se préparer à la 1^{ère} Communion (à partir du CM1).

Pour les familles et les élèves qui choisirraient un parcours plus philosophique remplaçant les célébrations, un travail de réflexion sera proposé aux élèves, en conservant les mêmes horaires d'accueil.

L'école offre également différents temps pour vivre pleinement sa foi en s'appuyant sur le dynamisme de l'Ensemble Pastoral de l'Etoile.

Un club de Prépa. M.E.F. sur le temps de la pause méridienne, un vendredi par mois permet aux enfants qui le souhaitent d'être des acteurs éclairés des Messes en Famille.

Chaque vendredi soir, après l'école, le « Petit Train du Caté » mène directement les enfants inscrits à la paroisse à l'A.E.P. boulevard Pignol, pour leur séance de catéchèse.

Le caractère propre de l'enseignement catholique implique que nous accordions une place privilégiée à la foi catholique tout en restant ouverts aux autres religions et confessions.